

**CANDIDATO A DELEGADO A LA ASAMBLEA
MUNICIPAL DEL PODER POPULAR**



Luis Alberto Ávila Pacheco

Circunscripción: 51

Municipio: Yara

Edad: 32 Estado Civil: Soltero

Nivel Escolar: Medio-Superior

Número Identidad: 84102924188

Integración: CDR, MTT

SÍNTESIS BIOGRÁFICA

Inicia los estudios primarios en la Escuela “Calixto García Iñiguez” en La Jagua, fue monitor de Matemáticas y Ciencias Naturales, participo de forma activa en las acampadas pioneriles y las competencias que se desarrollan por la organización. Los estudios secundarios los realiza en Veguita 2 “José Joaquín Palma” en la Organización de Pioneros José Martí se desempeñó como jefe de colectivo del grupo pioneril, culminando los mismos con resultados satisfactorios, dando la continuidad de estudios en el IPUEC: “Reynaldo Boris Luis Santa Coloma” fue monitor de las asignaturas de Física, Química y de Preparación Militar, ascendió al Turquino por tres años consecutivos en conmemoración a la fundación de la FEM alcanzando el título de bachiller, En el 2002 es llamado a cumplir con el Servicio Militar Activo en la Unidad Militar 1688 de la División de Tanque en Managua en La Habana, allí realizo un curso de conductor mecánico de BEMP obteniendo medalla por ser el mejor estudiante del curso, por su comportamiento y resultados obtenidos al transcurrir 1 año y 6 meses fue propuesto a baja por estímulo y donde se le otorgo la orden 18 del Ministro de las FAR. Continué sus estudios en Veguita 4 “Abel Santamaría Cuadrado”, luego se le otorgo la carrera de medicina la cual estudió hasta el tercer año en la Facultad de ciencias médicas de Manzanillo “Celia Sánchez Manduley” donde no pudo terminar por problemas familiares. Inicia su vida laboral en 2007 trabajando como técnico de la vivienda en la UMID Yara por el periodo de un año. Actualmente realiza labores con los campesinos asociados a la CCS Ángel Frías. Se incorporó a los CDR a la edad de 14 años participando activamente en todas las actividades de la organización y en la defensa de la patria. Por sus condiciones y merito los pobladores de la comunidad lo nominan para que los represente como delegado en el proceso de elecciones 2018.